

Medellin, noviembre 29 de 2021

A nuestros grupos de interés:

Reconocemos que un requisito clave para la participación en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas, es la preparación y publicación de una comunicación sobre el progreso (COP) que comprende una declaración del CEO de apoyo continuo para el Pacto Mundial de la ONU, una descripción de acciones prácticas con respecto a los principios de la ONU Global Compact y una medición de resultados o resultados esperados.

Tardamos en crear, compartir y publicar nuestro informe de la COP debido al gran volumen de trabajo por la reactivación económica, la cual excede nuestra capacidad administrativa para dar cumplimiento con dicha responsabilidad, sin embargo, continuamos con nuestra puesta en firme hacia la sostenibilidad, con nuestro mayor interés de continuar adheridos al Pacto Global y trabajando diariamente con los objetivos de sostenibilidad.

Por la presente solicitamos una extensión del período para poder publicar una COP que describa los esfuerzos de nuestra empresa y avances en la implementación de los principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas. Nuestro nuevo informe de la COP se publicará en el sitio web del Pacto Mundial de las Naciones Unidas antes del 15 de febrero del 2022 a más tardar.

Sinceramente



Isabel Cristina Henao Aristizabal

Gerente

